

# INFORMACIO

## associació de Pares de alumnes escola victoria

La junta de padres de alumnos del colegio victoria, informa a todas cuantas personas pueda interesar, de que el pasado año concretamente el dia 12 de Noviembre a las 8 de la noche, tuvimos una reunión en el ayuntamiento con Rosa Ribas persona responsable en materia de enseñanza da Granollers.

Pues bien, de los multiples problemas que tiene el "cole" y que se le plantearon a dicha persona para una pronta solución fueron los siguientes:

Problema del deficiente sistema de calefacción.

Que se ubicaria un pequeño cuarto para trabajos manuales.

Que los niños de 4º nivel tendrían acceso gratis a la piscina.

Que se pintaria el colegio y se efectuarían arreglos de jardinería y otras cuestiones de interes que omitimos de reseñar por falta de espacio.

Todas estas cuestiones y más bien llamados problemas del colegio, los ponemos en conocimiento de todos vosotros para que tengais una idea más o menos clara del trabajo que podemos realizar no solo una junta de trabajo sino todos cuantos padres teneis hijos en el "cole". Ahora bien, que el ayuntamiento cumpla o no cumpla todas estas promesas en corto plazo ya no es de nuestra competencia, por falta de no insistir no queda.

en fecha no lejana, esta junta convocará una asamblea donde se debatiran todas estas peticiones efectuadas en el ayuntamiento, y otras de interes para todos. Lo que si os pedimos es la asistencia en dicha asamblea, de ello depende la buena marcha del "cole".

Josep Andreu

(Miembro de la A.A.P.P.)